



Confidencial

¿Nada contra Hilda Brown?

La UIF le congeló sus cuentas bancarias, a petición del Departamento de Estado de EU, por presuntos vínculos con el *Cártel de Sinaloa*, pero en San Lázaro consideran que no hay nada para pensar que la diputada morenista Hilda Brown haya cometido algún delito. No hay nada en la Fiscalía, no hay sanciones administrativas, nada para proceder a un eventual desafuero. “Normalmente se tiene que tener pruebas y las solicita el órgano de persecución de delitos. Hay que esperar que la fiscalía, con pruebas que tenga, lo solicite”, insistió ayer el jefe del guinda en el Palacio Legislativo, **Ricardo Monreal**.

Ministro presidente recorta a su personal

Tras darse a conocer que la presidencia de SCJN tiene un número tan alto de asesores que no tenía ni Norma Piña, el ministro **Hugo Aguilar Ortiz** salió al paso y, para frenar la ola de críticas, anunció que reducirá casi a la mitad la lista de sus colaboradores. A partir del 1 de octubre, 40% de la plantilla de colaboradores, que es de 102 –no de 75 como se había publicado–, ya no estará con él. Los empleados no serán corridos, sino que serán reubicados en otras áreas. Eso sí, advirtió que su presidencia no es igual a las de antes, pues ahora se busca garantizar una justicia real, transparente y cercana a la ciudadanía.

Freno a reforma de aranceles

Contrario al dictamen exprés de la reforma aduanera, la iniciativa de aranceles de la presidenta Sheinbaum se pospuso y su dictamen será hasta finales de octubre. Aunque llegaron juntas, en el Palacio Legislativo afirman que la propuesta está siendo “revisada con lupa”, porque “no ha sido sencillo asimilar una imposición de aranceles de 10, 35 y hasta 50% a la importación de industrias automotriz, textil, vestido, plástico, siderúrgico, electrodomésticos, aluminio... provenientes de países con los que México no tiene tratados comerciales”. Dictaminará la Comisión de Economía, que preside el PAN.

Rita Bell acudirá a foros para reforma electoral

Rita Bell López Vences, consejera del INE y cercana a su presidenta, Guadalupe Taddei, participará en la cuarta audiencia que la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral celebrará en Puebla. La consejera, que se ha caracterizado por frenar sanciones a López Obrador en la pasada elección presidencial, será la primera integrante que exponga ante la comisión sus propuestas para el sistema electoral mexicano, por lo que hay expectativa sobre si defenderá al INE o adoptará una postura más cercana al régimen.

Las ‘cruzadas’ de Alito

Alejandro Moreno, líder del PRI, va contra todo morenista que se le ponga enfrente. Ayer, aparte de apodar a varios morenistas como el “cártel de Macuspana”, anunció que hará campaña contra **Jesús Ramírez Cuevas**, coordinador de asesores de la presidencia. Acusó que ha generado campaña para impulsar el “odio” entre los mexicanos y presiona para que haya “cercos informativos y se saque la propaganda del régimen. Le vamos a hacer la campaña más importante, con su foto, para que lo conozcan, y cuando lo vean en la calle, lo enfrenten”, advirtió. Al menos, no convocó a que sea con “chingadazos”, como cuando amagó a Fernández Noroña.

¿Soberanía energética?

Con la novedad de que la presidenta Sheinbaum ayer celebró que la refinería ‘Olmeca’ en Dos Bocas, la cual denominó como una “obra emblemática” de su mentor político, **Andrés Manuel López Obrador**, obtuvo tercer lugar en el Premio Internacional a la Excelencia en Proyectos 2025 de la Asociación Internacional de Gestión de Proyectos (IPMA, por sus siglas en inglés). De acuerdo con la mandataria, esta “construcción extraordinaria”, ubicada en Paraíso, Tabasco, promueve la soberanía energética del país.